



学校だより 長崎南山小学校

2015. 2月号

努力は人を裏切らない

—なわとび大会を終えて—

2月3日は節分、4日は立春です。暦の上では春を迎えますが、まだまだ風は冷たく、廊下に出ると背中にその冷たさを感じてしまいます。

なわとび大会は、風もなく、気温もまずまずという最高の状態で行うことができました。



なわとびの結果は、ほとんどの子どもが自らの記録を更新して終えることができたようでした。昨年12月から大会の日まで、毎日のように練習に取り組み、自分の腕を磨いてきた結果です。先生方も、毎日休み時間になると運動場に出て子どもたちが挑戦するなわとびの数を数えています。そして、運動場から職員室に帰り、合格者が出ると自分のことのように周りの先生に報告していました。

南山小学校が始まって以来、この様子がずっと続いているのです。子どもたちが挑戦し、先生が見守る、学校全体が一丸となって取り組んでいます。だからこそ、子どもたちもくじけずに続けられるのだと思います。

毎日頑張っても合格しない子どもがいます。目に見えて上手にならない子どももいます。しかし、体には感じないけれど確実に前進しています。「努力は人を裏切らない」といいます。今はできなくても時が来ればきっとできるようになります。練習を重ね努力する過程こそが大切なのです。

なわとび大会で頑張った子どもたち。美味しそうに団子汁を食べていました。どのクラスのお鍋も空っぽになっていました。5年生の保護者の皆様ありがとうございました。



なわとびで挑戦した気持ちをこれからの生活の中で生かし、失敗しても何度でも挑戦する素晴らしい人になってほしいと思います。

二十六聖人殉教劇

2月4日(水) 1時間目

2月5日は、日本二十六聖人の記念日です。およそ400年前のこの日、26人のキリシタンと司祭が西坂の丘で処刑されました。

豊臣秀吉の命令により大阪と京都でキリシタンと司祭 24 名が捕縛され長崎で処刑されることになったのです。お世話のためについて行った2人も共に処刑されることを拒まず、合わせて26名となったのです。その中には、14歳のトマス小崎や最年少12歳のルドビコ茨木もいました。

この殉教劇を2月4日の宗教の集いの時間(8:50～9:35)に5年生が全校児童に披露します。郡山シスターの指導の下、全力が心を一つにして練習に取り組んでいます。1月26日には、二十六聖人記念館を訪れ、館長のデ・ルカ・レンゾ神父様からお話を伺い、二十六聖人の気持ちに触れることもできました。

授業参観

(2月2日(月)～6日(金))

今年度、最後の授業参観です。張り切って授業に取り組むお子様たちの様子を是非ご覧ください。詳しくは、学級通信などでお知らせがあるかと思います。皆様のご来校をお待ちしています。

- | | |
|----------------|----------------|
| 1の1: 6日(金) 3校時 | 1の2: 5日(木) 3校時 |
| 2の1: 6日(金) 2校時 | 2の2: 2日(月) 3校時 |
| 3の1: 6日(金) 2校時 | 3の2: 5日(木) 2校時 |
| 4の1: 5日(木) 2校時 | 4の2: 5日(木) 2校時 |
| 5の1: 4日(水) 2校時 | 5の2: 4日(水) 2校時 |
| 6の1: 6日(金) 2校時 | 6の2: 3日(火) 2校時 |

南山小学校ホームページ

リニューアルして発信しています。新しいHPをご覧ください。

2月行事予定

1	日	
2	月	授業参観 安全の日
3	火	
4	水	26聖人朗読劇 委員会
5	木	立会演説会
6	金	↓
7	土	第1土 マリア様の日 入学説明会(13時～)
8	日	
9	月	立会演説会
10	火	1年 ヨハネ会交流会 図書ボランティア 10:00～
11	水	建国記念の日 サッカー 東シナ海杯 コーラス 教皇様の愛のメッセージコンサート 出演
12	木	児童会運営委員選挙
13	金	
14	土	家庭の日 幼音楽会 コーラス部出演
15	日	
16	月	全校朝礼・任命式
17	火	職員会議
18	水	ミサ(灰の水曜日) クラブ
19	木	ヘルマーク(3年)
20	金	
21	土	家庭の日 サッカー ライオンズ杯
22	日	↓
23	月	全校朝礼 (昼休み 係打合せ)
24	火	学習発表会リハーサル 職員会議
25	水	共同回心式(高) (昼休み 係打合せ)
26	木	図書ボランティア 13:00～
27	金	
28	土	学習発表会 サッカー ライオンズ杯
		3/1 サッカー ライオンズ杯